

2016年4月20日

【営業再開のお知らせ】

株式会社利他フーズ 代表取締役の倉崎です。

このたびの地震により被災された皆さまに心よりお見舞い申し上げます。

また、全国のお客様より、ご心配、激励のご連絡をいただき本当にありがとうございます。

＜熊本地震の影響について＞

4/14(木)の震度7の地震に続き、4/16(土)1時25分にも弊社は震度6強の大きな地震に見舞われました。

弊社における被害状況についてですが、全スタッフ並びに協力会社スタッフの安否と無事が確認できました。加工場、物流センターと甚大な被害を受けましたが、復旧作業に全力を注ぎ、営業再開の体制が整いましたことを、ご報告させていただきます。

＜商品欠品の可能性について＞

加工場のスタッフ5名ほどが、自宅の被害のため、出勤できていない状況です。その為、加工場がフル稼働できる状況ではなく、商品製造に遅れが生じ、欠品、納期遅れなどの可能性がございます。ご迷惑をおかけしますが、予めご了承ください。

＜発送・物流について＞

「ヤマト運輸」にて出荷させていただきます。しかしながら、九州自動車道・主要幹線道路の不通などの状態が続いております。熊本からの商品の到着が「遅延する」可能性もございますので、その旨も併せてご了承くださいますようお願い申し上げます。

お客様には大変ご迷惑をおかけいたしますことを、心よりお詫び申し上げます。

＜売り上げの一部寄付について＞

今後の復旧・復興には莫大な費用と時間がかかることが予想されます。

この度、弊社の売上金の一部を被災者の方々へ復興のため平成28年熊本地震義援金として熊本県に寄付させていただきます。

熊本県庁ホームページ http://www.pref.kumamoto.jp/kiji_15416.html?type=top

<現在の熊本県の状況>

現在の熊本県の状況ですが、まだまだ避難所生活を余儀なくされている方も多く、混乱の中にあります。

「震度7の地震」の後、復旧が見え始めた中での「大きな本震」で壊滅的な被害。ここで、希望の光が消え、心が折れてしまった県民も多く見られました。

今なお、余震も続いており、不安の中で生活しております。

まだまだ、復興までの道のりは遠く苦しいのではないかと想像します。

このような状況下ですが、今、熊本では「がんばろう！」「負けるもんか！」「前を向こう！」といった声があちこちで聞こえています。県民が、小さくとも自分にできることを探し、復興に向けて、前を向いて歩き始めています。

私たち利他フーズも、「前を向いて」歩き始めました。

熊本の食文化である新鮮な馬刺しを、皆様にお届け出来ますようがんばります。

今後とも何卒、熊本県を、そして当店をよろしく願いいたします。

最後になりますが、励ましのお電話やメールをたくさん頂戴しました。精神的に落ち込んでいた従業員も多かったのですが、皆様からの応援に触れるたびに元気になっているようです。従業員に変わり御礼申し上げます。本当にありがとうございます。

株式会社利他フーズ

代表取締役 倉崎好太郎

従業員一同